

La Semana

Redacción de El Bien Público

Año I. Sábado 30 Agosto de 1913.-N. 31

CULTOS

Parroquia de Santa María

Quinto domingo de agosto.—Misas rezadas a las horas de costumbre. A las diez la mayor con Homilia por el Rdo. don Narciso Pansdas, Vicario. A las dos y media catecismo para niños. A las tres y media Vísperas y Completas. A las cinco instrucción doctrinal. A las seis y media exposición del Santísimo Sacramento, Rosario y Trisagio, dándose fin a las Cuarenta-Horas con procesión claustral, bendición con el Santísimo y reserva.

En la Concepción, Catecismo para niños el lunes, miércoles y viernes al anochecer.

Viernes día 5 de septiembre.—A las seis el devoto ejercicio del Via-Crucis. A las siete misa de

comunión reparadora, con exposición del Santísimo Sacramento, para los celadores y socios del Apostolado.

Parroquia de Ntra. Sra. del Carmen

Mañana dominica XVI después de Pentecostés.—Misas rezadas a las 5 y media; 7 y media y 9. A las 10 la Mayor con homilia que dirá el Lic. Rdo. señor Cura Económico. Por la tarde a las 3 y media canto de Vísperas, rezo del Rosario y plática doctrinal por el citado señor Económico.

Enseñanza del Catecismo, de 9 y media a 10 y media de la mañana y de 5 a 6 de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. De 4 a 5 tarde en las Escuelas de las Hermanas Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando.

Lunes 1 de septiembre.—Misas rezadas a las 6, 7, 8 y 8 y media, A las mismas horas los demas dias de la semana. Al toque de oraciones rezo del Rosario.

Viérnes 5 y primero de mes.—A las 7 y media misa rezada de Comunión en la Capilla del Santísimo para los devotos del Sagrado Corazón.

Sábado 6.—A las 7 y media Misa rezada con esposición del Santísimo y Visita a la Virgen del Carmen a intención de la Cofradía. Por la noche despues del Rosario Sa've cantada a la Virgen.

Parroquia de San Francisco de Asis

Domingo, 31 de agosto.—Misa de alba a las cinco de la mañana, a las siete Misa rezada con explicación de la Doctrina Cristiana y repartición de bonos de pan a los pobres que ampara la Pia Unión de San Antonio, a las nueve la Misa para las tropas de la guarnición y a las diez la Misa conventual, cantada con explicación del Santo Eyangelio de la dominica XVI despues de Pentecostés. Por la tarde enseñanza del Catecismo para los niños de ambos sexos a las dos y media, y a las tres y media canto de Vísperas y rezo del Santo Rosario.

Lunes, 1 de septiembre.—A las ocho de la mañana Misa en la Cripta por los difuntos recomendados por la Pia Unión de sufragios. A las seis

de la tarde se dará principio a las Cuarenta-Horas circulares con procesión claustral, rezo del Santo Rosario, Acto de Desagravio, Trisagio y reserva a las siete y media. Estos cultos se repetirán todos los dias del mes a la misma hora, siendo el Trisagio cantado los dias de fiesta y rezado los dias laborables. La intención de la vigilia se hallará anunciada diariamente en el cancel de la puerta principal de la Iglesia.

Mártres, dia 2.—Misas rezadas a las siete y media y a las nueve en el altar de San Antonio de Padua.

Adoracion Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

Mañana domingo 31 Agosto termina la exposición diaria en la parroquia de Santa María. Se ruega a los señores Adoradores y señoritos Tarsicios la asistencia a la procesión de reserva, que será a las 7 y media de la tarde.

Desde el próximo lunes 1 de Septiembre estará diariamente expuesta S. D. M. en la parroquia de San Francisco, de 6 a 7 y media de la tarde. También se recomienda la asistencia a la procesión de comienzo, reuniéndose al efecto en la sala de guardia a las 6 menos cuarto de la tarde de pasado mañana lunes.



San Luís

Además del detalle de cultos y actos solemnes que en su revista detalla el Corresponsal en el vecino pueblo, celebrados para honrar al Santo Rey Luís, también contribuyó a enaltecerla por modo notable la Vigilia de Adoración Nocturna celebrada en aquella iglesia en la noche del 23 al 24 de los corrientes, con asistencia del Turno 3.º de Mahón: los actos resultaron solemnes, predicó el Reverendo don Antonio Orfía, Presbítero, y se distribuyeron en la Misa solemne que dijo el señor Párroco don Cristóbal Timoner, Presbítero, 82 Sagradas Formas. Bien ha honrado este año San Luís a su glorioso titular.

Ferrerías

Dicha religiosa villa celebró con gran esplendor la fiesta de su excelso titular el glorioso Apóstol San Bartolomé. La circunstancia de coincidir este año dicha fiesta en domingo, atrajo a Ferrerías mayor contingente de forasteros, en especial de Ciudadela. Predicó las glorias del Santo el M. I. Sr. D. Miguel Drimedo, Canónigo de la Santa Iglesia Catedral, y fué celebrante en la Misa mayor el Reverendo don Antonio J. Taberner, Presbítero, Cura-Párroco de Vila-Carlos. La fiesta cívica también resultó muy animada con las tradicionales corridas y demás festejos po-

pulares a los que dió realce aquella banda de música. Aplausos merece siempre Ferrerías que a todas sus manifestaciones sabe imprimir el carácter religioso que tanto enaltece a los pueblos.

Mahón

Mañana con procesión claustral a las 7 y media de la tarde terminarán las Cuarenta-Horas en Santa María. El lunes 1.º de Septiembre comenzarán con procesión a las 6 en San Francisco, estando el Señor de manifiesto hasta las 7 y media de la tarde.

—El domingo terminó en la capilla del Asilo de Huérfanas de la calle de San Fernando el devoto Triduo dedicado al Purísimo Corazón de María por la novel Archicofradía acogida en dicha iglesia y recientemente aprobada por el Excelentísimo señor Obispo de la Diócesis, a fin de extender entre estos fieles la devoción al Corazón Divino de nuestra cariñosa Madre.

San Tarsicio

Seguramente que en pocas Diócesis del mundo entero es honrado como en Menorca el glorioso protomartir de la Eucaristía. Débese a la formación en casi todos los pueblos de la isla de

núcleos eucarísticos puestos bajo la égida del Santo Acólito. El Martirologio Romano señala la fiesta de este Santo el día 15 de Agosto, que es también la gran fiesta de la Asunción de la Virgen Santísima. Esta circunstancia hace que el Santo no pueda ser enaltecido en aquel mismo día en muchas poblaciones, y a fin de honrarle en día propio, en la próxima 5.^a Asamblea Eucarística de Granada debe tratar este asunto para que en un mismo día España entera, que es la nación eucarística por excelencia, se consagre al que dió su vida por la gloria del Santísimo Sacramento.

En Mahón pudo celebrarse la fiesta de San Tarsicio el mismo día 15 en San Francisco, habiéndose distribuido unas 200 Sagradas Formas en la comunión general, predicó sus glorias el Reverendo don Antonio Orfila, Vicario de San Luis, y en la Vela de la tarde se cantó solemne Te-Deum.

En Villa-Carlos y San Clemente le honraron el primer domingo de este mes, predicando en el primero de dichos puntos el señor Vicario Reverendo don Rafael Serra, Presbitero, y celebrando solemnes cultos aquel Turno Tarsiciano que merece citarse como modelo. El domingo 17 le honró Ferrerías con fiesta magna, viéndose la imágen del Santo en el altar mayor, distribuyéndose 130 Sagradas Formas y predicando hermoso sermón el señor Ecónomo don José Gomila, Presbítero. Mañana le toca el turno a Alayor, habiéndole también honrado San Cristóbal, Mercadal, Fornells y San Luis. ¡Lor y gloria al protomartir de la Eucaristía!

Santo Evangelio

«En aquel tiempo, habiendo entrado Jesús en casa de uno de los principales Fariseos a comer en un día de sábado, le estaban éstos acechando. Y he aquí que se puso delante de él un hombre hidrópico. Y Jesús, vuelto a los Doctores de la ley y a los Fariseos, los preguntó: ¿Es lícito curar en día de sábado? Mas ellos callaron. Y Jesús habiendo tocado al hidrópico, le curó y despachóle. Dirigiéndose después a ellos, les dijo: ¿Quién de vosotros, si su asno o su buey cae en algún pozo, no le sacará luego aunque sea día de sábado? Y no sabían qué responder a esto. Notando entonces que los convidados iban escogiendo los primeros puestos en la mesa, les propuso esta parábola, y dijo: Cuando fueres convidado a bodas, no te pongas en el primer puesto, porque no haya quizá otro convidado de más distinción que tú, y llegándose el que a ti y a él os convidó, te diga: haz lugar a éste; y entonces con sonrojo te veas precisado a ponerte el último; antes bien, cuando fueres convidado colócate en el último lugar, para que cuando venga el que te convidó, te diga: amigo, sube más arriba. Lo que te acarreará honor a vista de los demás convidados; así es que cualquiera que se ensalza, será humillado, y quien se humilla, será ensalzado» (San Lucas, c. xiv.)



CONSIDERACION

En vista de las lecciones contenidas en este Santo Evangelio, imitemos a Nuestro Señor en aprovechar cuantas ocasiones se nos ofrezcan de hacer el bien a todos, y de reducir al camino seguro a los que de él se hubieren apartado. Huyamos de parecernos a los fariseos en espiar con ánimo malévolos las obras y palabras de los prójimos; pero sobre todo destruyamos esa mala inclinación en lo que se refiera a nuestros superiores, y singularísimamente a los que ante nosotros representan a Dios o a su Santa Iglesia.